



Locomotora Belisario Peró.

Fotografías

CREADOR/A

Hermanos Lassen

DESCRIPCIÓN

Locomotora "Belisario Peró", bautizada en honor del antiguo Gerente de la Compañía de Huanchaca, que comenzó la construcción del ferrocarril de Antofagasta a Bolivia. La locomotora a vapor fue construida por la compañía inglesa Stephenson, pesaba en servicio 23.900 kilogramos, tenía un ténder de 20.500 de capacidad y un cilindro 14 pulgadas. Antofagasta, región de Antofagasta.

FECHA DE CREACIÓN

1890

TÉCNICA

Papel positivo monocromo

FUENTE DE INFORMACIÓN

Fotografía Patrimonial